
Protokoll der 5. ordentlichen Mitgliederversammlung  

des Kateminer Mühlenbachtal e.V.  

am 12. April 2007 um 19 Uhr in Moislingen 

mit 8 von 14 Mitgliedern (s. Anwesenheitsliste) 

1 Eröffnung 
Der 1. Vorsitzende Kenny Kenner eröffnet die Versammlung. Der satzungsgemäßen Einla-
dung widerspricht niemand, es wurde rechtzeitig geladen (4 Wochen vorher). Beschlussfähig-
keit ist gegeben.  

Die Tagesordnung wird bestätigt. 

Als Neumitglieder sind Benito Weise und Henric Grimmel eingetreten.  

2 Wahl des Schriftführers 
Titus Bahner wird einstimmig zum Schriftführer gewählt. 

3 Jahresbericht 2006 des Vorstandes 
Der 1. Vorsitzende Kenny Kenner gibt den Jahresbericht 2006.  

Tätigkeitsschwerpunkt war das im Februar 2005 begonnene Agenda-Projekt „Ökologische 
Regionalentwicklung im Kateminer Mühlenbachtal“ mit seinen 3 Arbeitskreisen und dem 
begleitenden Arbeitsgruppentreffen, koordiniert von Titus Bahner und bearbeitet von Tilmann 
Greese. Das Projekt fand am 31.12.2006 ihren Abschluss. Über Inhalte und Ergebnisse gibt 
der schriftliche Abschlussbericht Auskunft.  

Über das Projekt hinausgehende Aktivitäten: 

� Schüler zu Gast bei den Moislinger Wasserwegen im Rahmen des FRESH-Projektes (In-
fos bei Erich Bäuerle und Benito Weise) 

� Bewilligung von Mitteln der Gebietskooperation Jeetzel für 3 Maßnahmen am Kateminer 
Mühlenbach, die 2007 durchgeführt werden sollen 

Der Vorstand hat sich mit dem Projektteam monatlich getroffen, um den Projektverlauf ge-
zielt zu begleiten. 

4 Kassenbericht des Kassenwartes 
Ulli Stang gibt den Kassenbericht (s. Anlage). Das LEADER+ Projekt ist abgeschlossen, der 
Verwendungsnachweis wurde geprüft, die Fördermittel in Höhe von 64.000 € sind ausgezahlt. 
Das Projekt ... 

Der Kontostand heute beträgt 9.114 €. 

5 Bericht der Kassenprüfer 
Erich Bäuerle und Christiaan Sol haben die Kasse geprüft. Es gab eine Unstimmigkeit zwi-
schen einem Beleg und der entsprechenden Kassenbewegung in Höhe von 0,83 €, die vermut-
lich auf einem Tippfehler beruht. Abgesehen davon gab es keine Beanstandungen. 

6 Aussprache zu den Berichten 
Kurze Aussprache zu verschiedenen Aspekten. Die Zusammenarbeit zwischen Projektteam 
und Vorstand war konzentriert, kontinuierlich und fruchtbar. 



7 Entlastung des Vorstandes 
Christiaan Sol beantragt die Entlastung des Vorstandes (1. und 2. Vorsitzender, Kassenwart). 
Die Entlastung wird einstimmig ohne Enthaltung erteilt. 

8 Neuwahl eines Kassenprüfers 
Zum Kassenprüfer für die Jahre 2007/2008 wird einstimmig bei einer Enthaltung Benito 

Weise (Ventschau) gewählt. Chrstiaan Sol wurde 2006 für 2006/2007 gewählt. 

9 Verschiedenes 
Einige Nachrichten zum Stand verschiedener Projekte (siehe gesondertes Protokoll). 

Die Versammlung endet gegen 22.00 Uhr. 
 

 

 

Kenny Kenner Titus Bahner 
Versammlungsleiter Schriftführer 



Arbeitsgruppentreffen 12.4.07 

(zugleich Pkt.9 „Verschiedenes“ der MV) 

1. Die Belastung von Grabenaushub vom Straßenrand, der zum Zuschütten von Abzugsgrä-
ben bei Tangsehl verwendet werden soll, soll beim nächsten Treffen thematisiert werden. 

2. Moislinger Wasserwege: Titus Bahner erstellt Vorlage zur organisatorischen Abwicklung. 
Projekt soll auf nächstem Treffen in Ruhe besprochen werden. 

3. Zukunftskonferenz Stadtentwicklung Hitzacker am 14.4. von 9.30 bis 16 Uhr im Verdo: 
Verein ist eingeladen, sich zu beteiligen.  

4. Umweltamt Lüneburg bietet Einsatz von 1€-Kräften für Naturschutzmaßnahmen im 
Bachbereich an. 

5. Ultimativer Termin für Fertigstellung der Homepage mit allen Inhalten: 10. Mai 2007. 
Ansonsten soll die Seite auf Kosten des Auftragnehmers durch Fremdvergabe fertigge-
stellt werden.  

6. Neuer Leiter des Jagdschlosses Göhrde Heinz Laing hat seine Arbeit aufgenommen. 
Hoffnung auf konstruktive Entwicklung und Zusammenarbeit. 

7. Müllverbrennungsanlage Molda: Wird aufgrund Erörterungstermin nicht so gebaut wer-
den wie beantragt. Neuvorlage des Genehmigungsantrags steht noch aus. Auf geplantem 
Gelände ist geschützte Knoblauchkrötenpopulation bekannt, die im Umweltverträglich-
keitsgutachten nicht aufgeführt ist. 

8. Geplanter Termin für ersten Vortrag von Erich Bäuerle im Dorfgemeinschaftshaus Pom-
moissel: Freitag 29.06. oder eine Woche später. 


